

Presseeinladung

Stuttgart, im März 2017

Engagement für Resozialisierung Delinquente Jugendliche rappen vor Publikum aus der Justiz

Bei der Jahresversammlung des Verbands Bewährungs- und Straffälligenhilfe Württemberg e.V. zeigen Jugendliche ihr in der U-Haft in der Vollzugsanstalt Stuttgart-Stammheim erworbenes Können vor einem Publikum, dem sie bisher in einer anderen Rolle begegnet sind und ernten dafür Applaus.

Montag, den 27. März 2017 um 14:00 Uhr
im „Marienheim“
Katharinenstr. 4, 70182 Stuttgart

Nach diesem Auftakt gibt der Vorsitzende des Verbands, **Generalstaatsanwalt Achim Brauneisen**, einen Einblick in derzeit aktuelle Themen der Resozialisierung. Nach einem Grußwort des **Ministers der Justiz und für Europa Guido Wolf MdL** referiert **Prof. Dr. Dr. hc. mult. Niels Birbaumer**, Universität Tübingen, zum Thema

„Das sogenannte Böse“ Psychopathie und Hirnverletzungen

Die Forschungsergebnisse von Professor Birbaumer weisen nach, dass man mit sachgerechten Resozialisierungsbemühungen tatsächlich etwas bewirken kann.

Bei einem abschließenden Stehempfang haben Sie Gelegenheit mit dem Vorsitzenden des Verbands sowie anderen Repräsentanten der Justiz und Sozialarbeit aus den 22 Mitgliedsvereinen zu sprechen.

Auch der bekannte Musiker **Danny Fresh**, Rapper bei bigFM (Newsrap) und Dozent an der Mannheimer Popakademie, steht für Interviews zur Verfügung. Er führt seit Jahren jugendliche U-Häftlinge in die Kunst des Sprechgesangs ein. Mit Spaß und Freude sind die Jungs dabei. Durch die Gestaltung ihrer Texte setzen sie sich mit ihrer Vergangenheit auseinander. Sinnvolle Freizeitgestaltung ist ein wichtiger Beitrag zur Resozialisierung. Gemeinsam mit unseren Mitgliedsvereinen haben wir uns deshalb die Förderung derartiger Projekte zur Aufgabe gemacht.

Wir würden uns über Ihr Interesse an der Resozialisierung und Ihre Berichterstattung darüber freuen. Weitere Informationen über unseren Verband finden Sie auf unserer Homepage <http://verband-bsw.de/>. Für **Rückfragen** bin ich unter meiner Mobil.Nr. **01792157325** gerne erreichbar.

Mit freundlichen Grüßen

Hilde Höll